
Observation KOCH B.

Bonjour Monsieur

Je m’appelle Béatrice KOCH , habitante et élue de la commune de La 
Grigonnais.

Comme de nombreuses personnes, j’ai défilé à la manifestation organisée
par la Camil
Le samedi 5 Juin 2021.
Vous savez tout comme moi les nuisances auxquelles nous allons  être 
confrontés si cette usine s’implante
dans la zone de l’Oseraye : nuisances olfactives,  sonores, 
environnementales ….

Est ce une nécessité suite à l’abandon de l’aéroport?
Existe t-il des gros chantiers  dans notre région qui justifient  l’installation 
d'une usine 
ayant une capacité de production de 200 000 tonnes ?
200 000 tonnes ….

Impacts sur notre santé, sur la faune (les ruchers à proximité), sur la flore, 
sur l’agriculture
bio installée  à 500 mètres ….

S’il vous plait, Monsieur,  réagissez 

Très respectueusement

Béatrice KOCH.


